



Radar

Der Aufstand im Zumhof

Endlich einmal dreht sich die Welt, und sei's auch nur eine kleinere, um die Musik. Und nicht umgekehrt. Jetzt, diesen Samstag, kommt es im Rahmen der „Kunstraum“-Tage im Rudersberger Teilort Zumhof zum Auftritt von Samba-Musikern aus Mannheim. Wir sollen dabei den Aufstand proben. Samba Pagode, ihre Spezialität, geht so: Die Musiker singen und spielen an einem großen Tisch. Das Publikum umschwirrt die Szenerie wie ein Brummkreisel und gerät hoffentlich alsbald in Trance. Na ja, wenigstens sollte man ihn anstreben, den Zustand der Entrücktheit. Und das heißt erst einmal: Hintern hoch und mitmachen! Der Aufstand wird starten um 20 Uhr. Ein Shuttle-Bus bringt einen von Rudersberg aus ins Hofgässle 3. www.kunstraum-zumhof.de (no)